

コロナウィルス感染予防の為、毎年行っていた希望旅行は残念ながら中止になってしまいました。 ですが、利用者の方の楽しい思い出を作ろうという事で"秋祭り"を開催することになり職員総出で準備をしました。 冬出店で遊んだり呑んだり食べたり、利田者職員一緒に笑顔沢山で楽しむことができました。





インフルエンザ予防接種

ありますがお礼申しお借りして簡単では師の皆さまこの場を

新型コロナウィルス感染予防対策として、換気やガウン着て、換気やガウン着で、と活の場を待合用、生活の場を待合室や診察室に簡易的に区切り行いました。 やなぎほり皮膚科 やなぎほり皮膚科

十一月四日 インフルエンザ予防 接種を行いました。 柳堀浩克先生、看護 師の皆様に帯同して 頂き、あだたら育成 園の利用者、職員、法 人内他施設利用者、 職員約六十名の予防



あだたら育成園

職員、利用者

一同











編集後記

皆さんいかがお過ごしですか?コロナに負けるな一頑張れー!インフルにも!と無事に秋祭り、インフルエンザ予防接種を終えることができました!秋祭りは毎年恒例行事の希望旅行に行くことができず、園でできる事をと担当の職員をはじめ職員一丸となり準備を行いました!秋祭りのコンセプトは「職員が楽しまないと利用者も楽しめない、協力してみんなで楽しもう!」だそうです!利用者、職員一緒に楽しむことができ特別な一日になりましたネ!